

## RECORDANDO A RAFA

Tal vez sea verdad que toda muerte es prematura y produce un desgarrón similar a cuando se desgaja del tronco una rama frondosa. No es sólo el ruido que produce al caer, lo significativo es la ruptura que supone con el resto de lo que hasta ese instante había formado un todo. Somos parte de ello.



### UN HOMBRE CORRIENTE, SÓLO ESO

Tal vez no sea capaz de definirme con palabras,  
así, tan de repente.

así, frente a vosotros;  
sin el calor del abrazo o la vivencia  
de la lucha compartida, codo a codo.

Intentaré deciros, sin embargo,  
que soy un niño, algo grande, y tengo miedo  
de que el mundo se rompa en mil pedazos...  
De que se rompa el mundo, y yo esperando.

Mas no puedo quejarme, estoy cumpliendo  
el papel que me adjudicó el destino.  
Y soy casi feliz siendo pequeño,  
y tengo voz para gritar que existo.

Siento el amor que me ofrecen los que quiero,  
veo el futuro en los ojos de mis hijos,  
y aunque me tomo la vida muy en serio  
soy capaz de reírme de mi mismo.

Y pienso que aún es tiempo de esperanza  
para juntarnos al borde del camino,  
y defender el pan y la palabra  
luchando hasta a mordiscos, si es preciso.

Quiero estrechar vuestra mano, uno por uno,  
daros calor, y que me deis abrigo,  
y deciros, de verdad, que desde ahora  
me tenéis para siempre como amigo.

**Rafa González, 1983**